

افغانستان آزاد – آزاد افغانستان

AA-AA

چو کشور نباشد تن من مباد بدین بوم و بر زنده یک تن مباد
همه سر به سر تن به کشتن دهیم از آن به که کشور به دشمن دهیم

www.afgazad.com

afgazad@gmail.com

European Languages

زبانهای اروپایی

Mahasti Shahrokhi

29.10.2021



Adieu Monsieur Leprézidan



Monsieur Leprézidan venait d'une famille haut placée de la région de "Je sais tout". Il était le premier dans son genre. Au lieu de l'école religieuse, il était allé à l'université et avait étudié en France, mais il était retourné au pays pour être fondateur de "l'économie du monothéisme" pour le nouveau califat.

Monsieur Leprézidan avait un rôle principal dans le changement de gouvernement. Il avait une compétence et une générosité dans l'utilisation des mots comme "la liberté", "l'indépendance", "la liberté d'expression", "la démocratie" et "la liberté des femmes".

Il a mis tout son talent pour traduire les discours de l'Imam aux communautés de croyants, pour donner à un mollah obsédé une image de partisan de la liberté, pour le monde entier.

Monsieur Leprézidan est arrivé à transformer la monarchie constitutionnelle en un califat de tutelle. Monsieur Leprézidan était aussi le chef du Conseil suprême de la Révolution et il s'est engagé dans le projet démocratique des conseils de communautés des ouvriers et des paysans et de toutes les autres communautés du pays. Pourtant on aurait dit que le peuple et lui n'étaient pas dans le même jardin.

Sur le toit du lycée de Refah, il a vu les exécutions du premier ministre, des ministres et des responsables de l'ancien régime et il n'a rien dit. Il était le premier président iranien embrassant la main de l'Imam et devenu le chef de l'État concentrant tous les pouvoirs y compris chef des armées.

Suivant l'idée de son guide "L'économie est faite pour l'âne", il a dessiné l'économie du pays comme une vache dont le lait a séché durant les années que le califat des nouveaux mollahs a passées au pouvoir. Une vache qui a été démembrée et abattue et dont chaque morceau a été racheté quelque part.

À Paris, il ne se mêlait pas du hijab des femmes, mais en Iran, il affirmait que les rayons des cheveux des femmes étaient irritants, contrairement à ceux des hommes.

Lors du massacre du Kurdistan, le commandant en chef des forces armées a ordonné à l'armée : « Tant que vous ne réprimez pas ces insurgés, vous n'avez pas le droit d'enlever vos bottes. » Il a également pris connaissance du massacre du Turkmène-Sahara et n'a pas démissionné.

Des arrestations, des procès et des exécutions, et toujours reste à son poste Monsieur Leprézidan.

Monsieur Leprézidan a été le premier Iranien à fuir l'Iran et à survivre. En exil, son œuvre la plus positive fut le témoignage contre le terrorisme d'État : À Berlin, lors du procès des mercenaires qui ont commis les meurtres au restaurant Mykonos, il a présenté les dirigeants du régime de la République Islamique comme les auteurs du terrorisme d'État.

À l'âge de quatre-vingt-huit ans, après une longue période de maladie grave, Monsieur Leprézidan a quitté la vie à Paris dans l'hôpital de la Salpêtrière, nous laissant seuls avec une foule d'assassins sanguinaires bien entraînés. Une semaine plus tard, le 16 octobre 2021, Monsieur Leprézidan est enterré dans un cimetière de Versailles.

Adieu Monsieur Leprézidan

16/10/2021– Paris

Mahasti Shahrokhi